



Date limite :

Jeudi 6
Juillet

2023

Voyage humanitaire d'Arthus au Bénin

Bonjour à tous, Je pars 15 jours au Bénin, faire un voyage humanitaire avec l'association "Espera" au mois de juillet. Espera est le prénom d'un enfant orphelin rencontré et adopté par Emmanuelle Monot, la fondatrice de l'association, au Bénin en 2012. C'est à travers son histoire et son parcours de vie que l'idée est venue d'aider d'autres enfants dans des situations similaires. Cette association a vu le jour en 2018 avec pour projet de soutenir la scolarisation des enfants au Bénin dans le village de Goutchon. Chaque année, une nouvelle classe ouvre pour accueillir aujourd'hui environ 120 enfants. Je vais donc construire tous les matins la nouvelle classe de 6e et les après-midis, je proposerai des jeux ou du soutien scolaire aux enfants. J'aimerais aujourd'hui vous solliciter afin de récolter des dons pour pouvoir acheter aux enfants des jeux et matériaux qu'ils ne peuvent pas s'offrir tels que : ballon de foot, ballon de rugby, cordes à sauter, livres, coloriages, jeux de cartes... Je vous remercie par avance de votre aide. Arthus

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/arthusaubenin>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Quitterie PHILIPPE